

Universidad del Sureste.

Actividad No. 3:

Mapa Conceptual. “Principales acontecimientos de veterinaria en Europa”.

Nombre:

Castellanos Galindo Luis Angel.

Carrera:

Lic. Medicina Veterinaria y Zootecnia.

Docente:

M.V.Z. García Sedano Barreda Roberto.

Materia:

Introducción a la Historia de la Medicina
Veterinaria y Zootecnia.

Tapachula, Chiapas a sábado, 2 de noviembre de 2024.

Principales acontecimientos de veterinaria en España



El surgimiento de la veterinaria moderna: Siglos XVIII y XIX

Fue en el siglo XVIII cuando esta disciplina comenzó a desarrollarse como una ciencia moderna.

Siglo XVIII

Se fundó en Barcelona la Real Escuela de Veterinaria, la primera institución de este tipo en el país, con la finalidad de prevenir y tratar enfermedades de los animales.

Siglo XIX

se realizaron grandes avances en la comprensión de las enfermedades animales y en el desarrollo de vacunas y tratamientos. Se especializaron en cirugía y farmacología.

Siglo XX

se establecieron facultades de veterinaria en distintas universidades españolas, como Madrid y Córdoba, consolidando la formación académica de los veterinarios en el país.

Fundación de la primera escuela veterinaria

En 1761, se fundó la primera escuela de veterinaria en Lyon, Francia, bajo la dirección de Claude Bourgelat

Objetivo

Estas escuelas proporcionaban una formación académica rigurosa en anatomía, fisiología y enfermedades animales, sentando las bases para el desarrollo de la medicina veterinaria.

En 1800 ya se habían establecido 20 escuelas por toda Europa, siendo las de Londres y Edimburgo las que sirvieron de prototipo a las de norte América.



Grandes calamidades

Enfermedad de las vacas locas

La encefalopatía espongiforme bovina asoló el continente Europeo a partir de 1985, los bovinos eran afectados por que tenían cambios bruscos de comportamiento

Peste bovina

Esta enfermedad, afectó gravemente al ganado en Europa. La enfermedad se caracterizaba por fiebre, erosiones orales, diarrea, necrosis linfóide y alta una alta tasa de mortalidad.

Fiebre hemorrágica de los conejos

Es una enfermedad viral que es altamente contagiosa que afecta a los conejos domésticos y salvajes. Los síntomas que presenta son: fiebre, sangrado de boca y nariz y problemas respiratorios.

Gripe aviar

La aparición de cepas virulentas del virus de la gripe aviar ha provocado brotes en diversas partes de Europa, afectando a las aves de corral y causando tensiones en la seguridad alimentaria.

=Bibliografía=

1. Mundo V. (15 de junio de 2023). Mundo vets. Obtenido de [Breve historia de la veterinaria: La evolución de una profesión vital](#)
2. Ana P. (14 de agosto de 2020). InfoLibre. Obtenido de [La enfermedad de las vacas locas, el mal que atemorizó a Europa y redujo a la mitad el consumo de carne de ternera](#)
3. Enfermedad conejos. (septiembre del 2007). Obtenido de [Enfermedad hemorrágica del conejo](#)